

RTH di Ibu Kota Luwu Timur, Penataan BBG Dimulai Agustus

Suhardi - LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 6, 2021 - 05:52



Bupati Luwu Timur, H. Budiman Hakim

LUWU TIMUR - Jika tidak ada kendala penataan Bundaran Batara Guru (BBG) Kabupaten Luwu Timur akan di mulai Agustus 2021. PT Vale Indonesia sudah menyampaikan bahwa pada bulan tersebut pihaknya akan melakukan peletakan batu pertama pertanda dimulainya penataan Ruang Terbuka Hijau (RTH) di Ibu

Kota Kabupaten Luwu Timur.

Pernyataan itu diungkap Bupati Luwu Timur, H. Budiman, disela sela sambutannya saat peresmian gedung baru Kantor Baru Camat Wotu, Senin (05/07 /2021)

Ia menyampaikan bahwa desain penataan BBG sudah selesai, olehnya itu PT Vale menjadwalkan awal Agustus pekerjaan penataannya akan dimulai. Selanjutnya PT CLM dan PT. Magatti juga akan melakukan hal yang sama di depan Kantor Dinas Pendidikan Luwu Timur.

Termasuk Bank Sulselbar, juga pada bulan Agustus ini mereka akan memulai renovasi taman di seputaran Lapangan Merdeka Puncak Indah Malili.

"Penataan RTH ini tidak pakai dana APBD. ini bentuk kolaborasi Pemerintah Luwu Timur dengan pihak swasta, dikuatkan dengan penandatanganan MoU," ungkap H. Budiman .

Menurut Bupati, sebenarnya ada 11 perusahaan swasta dan BUMN yang sudah berkomitmen berpartisipasi dalam pembenahan RTH di Luwu Timur, kerjasama ini sebagai upaya mengajak pihak swasta untuk terlibat mengagas merancang pembangunan di Luwu Timur .

"Terakhir kita MoU dengan Pengadaian mereka akan menata RTH di seputaran Kantin PKK. Mari doakan semoga program ini berjalan lancar," kata Budiman.

Lebih lanjut H. Budiman mengatakan membangun Luwu Timur ini tidak hanya ditumpu pada Pemerintah Daerah saja tetapi semua pihak harus berpartisipasi, hanya saja selama ini komunikasi belum optimal sehingga baru kali ini kita bisa berkolaborasi dengan pihak swasta dan alhamdulillah semua siap berpartisipasi.

Dengan adanya penataan Ruang Terbuka Hijau di Ibu Kota Kabupaten, Budiman yakin wajah ibu kota Kabupaten Luwu Timur akan berubah semakin menawan, dan perlahan tapi pasti Luwu Timur akan menambah daya tariknya.

Harapannya, orang yang datang berkunjung ke Luwu Timur, tidak sekedar untuk investasi sektor tambang atau mencari kerja di sektor tambang , tetapi ada sesuatu yang lain yang membuat orang rindu ingin datang lagi ke Luwu Timur karena ada kesan tersendiri yang membekas dihati. (SH)